



**Nombre del alumno: Olaguez
Ramírez Brenda Leticia**

**Nombre del profesor: Domínguez
Torres Jorge Sebastián**

**Nombre del trabajo: Fundamentos
de la economía**

Materia: Economía de la salud

Grado: 7° A

Grupo: LNU

ECONOMÍA DE LA SALUD

ECONOMÍA Y SALUD PÚBLICA

La economía de la salud, es instrumento indispensable para la gestión sanitaria y la asignación de recursos, permite orientar la toma de decisiones para buscar alternativas eficientes y racionales dentro del conjunto de actividades de los servicios y las diferentes tecnologías del sistema nacional de salud.

Factores que incluye

- Los factores que determinan y afectan a la salud
- El desarrollo de instrumentos de política
- La salud y su valor económico
- La demanda y la oferta de atención médica
- El equilibrio del mercado; la planeación, regulación y monitoreo de las acciones sanitarias.

Los gastos del sistema de salud público

El gasto en salud mide el consumo final de bienes y servicios sanitarios que incluye la salud personal (curación, rehabilitación, cuidados de largo plazo, servicios y equipos médicos auxiliares) y los servicios colectivos (servicios de prevención y salud pública, así como la administración del sistema sanitario), pero se excluye el gasto en inversión.

El gasto público en sanidad en México creció 1.078,1 millones en 2020, es decir un 9,93%, hasta 31.454,4 millones de euros, con lo que representó el 11,05% del gasto público total. Esta cifra supone que el gasto público en sanidad en 2020 alcanzó el 3,3% del PIB, una subida 0,62 puntos respecto a 2019, en el que fue el 2,68% del PIB

Instituciones de salud pública en el país

Dentro del sector público se encuentran :

- Instituto Mexicano del Seguro Social (IMMS)
- Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE)
- Secretaria de la Defensa (SEDENA)
- Secretaría de Marina (SEMAR)

- Petróleos Mexicanos (PEMEX)

Y existen otras instituciones que se localizan en estados específicamente como:

- Instituto de Seguridad Social de los Trabajadores del Estado de Chiapas (ISSTECH)

Referencias

- Herrera, M., Rodríguez, J., López, R., Abreu, R., González, A., Casulo, J., (2001). **La economía de la salud: ¿debe ser de interés para el campo sanitario?**. SCIELO. Obtenido de <https://www.scielosp.org/article/rpsp/2002.v12n5/359-365/>
- Gómez, O., Sesma, S., Becerril, V., (2011). **Sistema de salud de México..** SCIELO. Obtenido de [https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0036-36342011000800017#:~:text=Dentro%20del%20sector%20p%C3%BAblico%20se,SEMAR\)%20y%20otros%5D%20y%20las](https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0036-36342011000800017#:~:text=Dentro%20del%20sector%20p%C3%BAblico%20se,SEMAR)%20y%20otros%5D%20y%20las)